

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah dibahas penulis sebelumnya tentang “Pengaruh Tayangan Mata Najwa di Trans 7 Terhadap Minat Siswa Menjadi Presenter” maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut :

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data menggunakan program SPSS versi 16 diketahui bahwa ada dua variabel yaitu Variabel X Tayangan Mata Najwa di Trans 7 dan Variabel Y Minat Siswa Menjadi Presenter. Berdasarkan analisis regresi linier sederhana diketahui bahwa adanya pengaruh antara tayangan Mata Najwa di Trans 7 terhadap minat siswa menjadi presenter sebesar 0,589 artinya besar korelasi yang terjadi antara variabel X dan variabel Y berpengaruh cukup dan berdasarkan hasil uji hipotesis nilai t, hasilnya t hitung lebih besar t tabel ($2,475 > 2,093$) ini berarti H_a diterima dan H_o ditolak. Artinya ada pengaruh antara tayangan Mata Najwa di Trans 7 terhadap minat siswa Ekstrakurikuler Jurnalistik menjadi presenter.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, berikut terdapat beberapa saran dari penulis, yaitu:

1. Bagi ekstrakurikuler Jurnalistik yang masih dalam tahap pengembangan dan berambisi dapat menghasilkan karya-karya yang berguna untuk seluruh pihak yang berada dalam ruang lingkup SMA Negeri 1 Indralaya. Ekstrakurikuler ini harus dapat mengembangkan kreatifitas penulisan dan pengambilan berita

dari berbagai aspek misalnya penerbitan majalah dinding, dan penerbitan buletin setiap tahunnya harus bersifat fakta dan bukan opini semata serta dapat menghasilkan suatu karya yang banyak diminati oleh pembaca dari berbagai kalangan dan berkualitas sehingga dapat membentuk citra positif di masyarakat serta dapat menjadi contoh bagi sekolah lain.

2. Bagi anggota ekstrakurikuler Jurnalistik SMA Negeri 1 Indralaya khususnya di bidang peliputan berita ataupun bidang lainnya, dalam menjalankan tugas lapangan yang telah diberikan oleh atasan harus sesuai dengan kebijakan yang telah ditentukan oleh pembina sekaligus manajemen redaksi.
3. Bagi para pembaca agar dapat mengambil sisi positif dari penelitian ini, sekaligus peneliti berharap agar pembaca dapat menerima kekurangan dari penelitian ini.
4. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat digunakan sebagai sumber data untuk penelitian selanjutnya serta dilakukan penelitian yang lebih lanjut menggunakan faktor-faktor lainnya dengan variabel yang berbeda, jumlah sampel yang lebih banyak serta indikator dan dimensi yang lebih baik dibidang Jurnalistik khususnya di sekolah yang memiliki ekstrakurikuler tentang kejournalisan.